
　本日のお客様をご紹介致
します。
第 2530 地区会津分区ガバ
ナー補佐　生江 一善様
会津分区幹事　薄田保彦様

においで頂いております。本日は御指導のほど
よろしくお願いします。
　会員の皆様、以前野沢会員より姉妹クラブの
愛知県岡崎市の岡崎城南ロータリークラブより
八丁味噌の署名活動を依頼されたのを覚えてい
ますでしょうか？八丁味噌のまがい品が出まわ
っていると言うことで今日 8 月 3 日は、八丁味
噌組合が制定した「八丁味噌の日」です。八丁
味噌は江戸時代から岡崎市八帖町（旧八丁村）
で造り続けられていて、約 2m の木楠に大豆麹

と塩、少ない水分で仕込み重しを円錐状約 3 ｍ
に積み上げ 2 年以上天然醸造で熟成される伝統
製法で、独特な味わい（酸味や淡み）です。
　又、1 日日曜日、川越市の霞ヶ関 c.c にて、ゴ
ルフ競技の決勝が行なわれ、残念ながら松山選
手のメダル獲得とはなりませんでしたが、3 年
前 2018 年 5 月 2 日に埼玉県戸田市の戸田ロー
タリークラブ様との親睦ゴルフで同ゴルフ場で
のユースでプレーされた会員には懐かしくテレ
ビ観戦され、それなりの思いはあったのではな
いでしょうか？ちなみに私の想い出は、10 番ホ
ールのショートホール（世界 10 景）と最終 18
番ホールでバーディーをとったことです。
　コロナ禍が和らいだら又、親睦ゴルフを再開
したいものです。
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　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　小島　敦　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

本 日 の お 客 様

○ガバナー補佐訪問
○結婚・誕生祝い
　会員誕生：山口会員、渡部公太郎会員
　夫人誕生：渡部公太郎会員
　結婚祝い：野澤会員、渡部公太郎会員

国際ロータリー第 2530 地区　
会津分区ガバナー補佐　生江　一善　様
会津分区幹事　　　　　藤田　保彦　様

幹事報告　村﨑　雅彦　幹事代理 

1 .  会津分区ガバナー補佐事務所より
○分区分担金納入のお願い（受）
2 . いわき分区より
○ロータリー奉仕デーご協力のお願い（受）
3 . 会津若松西 RC より
○市内５クラブ合同例会延期のお知らせ（受）
4 . 猪苗代 RC より
○猪苗代湖水草回収作業についての案内（受）
○年次計画書（受）
5 . 会津若松 RC、会津若松西 RC、田島 RC、
　   会津若松南 RC、会津若松中央 RC より
○８月の例会プログラム（受）
6 . 会津若松地区薬物乱用防止指導員協議会より
○「ダメ。ゼッタイ。」募金のお願い（受）



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小池　達哉　委員長

生江ガバナー補佐：皆様一年間宜しくお願い申し上げ
ます。
藤田分区幹事：本日は宜しくお願いします。一年間お
世話になります。
湯田君、赤城君、小島君、村﨑君、小川君、大塚君：会津
分区ガバナー補佐生江一善様、分区幹事藤田保彦様本
日は宜しくお願いします。
木村(剛)君：太平洋戦争で亡くなられた300万人の英
霊の鎮魂を願って。
佐藤(郁)君：お世話様です。暑いです。宜しくお願いし
ます。
五十嵐君：生江様、藤田様いらっしゃいませ。先週の暑
気払い皆様ご協力ありがとうございました。しっかり
暑気払い出来ました。本日も宜しくお願いします。
山田君：急な仕事で欠席になってしまいすみません。
小池君：お客様いらっしゃいませ。

米山記念奨学会委員会 五十嵐　巨樹　委員長代理

R財団委員会 五十嵐　巨樹　副委員長

湯田君：木村剛会員頂いたじゃがいも大変おいしかっ
たです。
赤城君：今日は最高の暑さです。気を付けていきま
しょう。
渡部君：会津分区ガバナー補佐生江一善様、分区幹事
藤田保彦様本日は宜しくお願いします。
滝澤君：暑いですね！先週はとても楽しかったです。
次回を楽しみにしてます。
大塚君：皆様こんにちは。熱中症に気を付けてくださ
い。

湯田君：小島会員、霞が関カンツリー俱楽部でのゴル
フ、オリンピック松山選手残念でしたね。昨日はお世
話になりました。
小島君：皆様こんにちは。熱中症に気を付けてくださ
い。
大塚君：皆様こんにちは。がんばれニッポン！
赤城君：R財団に同じ。

出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　24 名
▪会場出席　13 名　▪ Zoom　0 名

ア ル バ ム

暑いですが、今週もしっかりと例会をしましょう。本日はガバナー補佐訪問です。



会津分区ガバナー補佐・生江一善様と、会津分区幹事・藤田保彦様にお越しいただきました。
いらっしゃいませ、ありがとうございます。

生江ガバナー補佐より卓話をいただきます。
今年度初になるご訪問でのお話、コロナ禍でのガバナー補佐の活動、

またクラブの活動についても大変参考になりました。
１年間よろしくお願いいたします。


